
新１年生の仮入学を実施しました。 

 ６７名の新１年生とその保護者を迎えて、６日（木）に仮入学を実施しました。子ども

たちが入学してきた時に最上級生になる現５年生と、一つ先輩学年になる現１年生が、代

表して交流しました。上級生にとって、新１年生が入学してくることの意味は大きいです。

新入生をかわいいと思い、お世話をする中で、上級生が育つ部分が大きいと感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度へ向けての見直し（その３） 

 来年度から新指導要領が本格実施となります。すでに先行実施として取り組んでいるこ

とが多いですが、外国語の学習が５・６年生で週２時間、３・４年生で週１時間となるこ

と、道徳が教科になること、プログラミング教育が入ってくることなどが主な内容です。

授業時数が増え、新しい内容も入ってきて余裕がなくなっている現状で、学校行事の見直

しも大きなテーマです。運動会や音楽会では、練習時間の上限を作り、それを厳守すると

いう取組をすでにしています。（見応えがなくなったと言われるのは辛いですが、限られた

時間で精一杯のものを作るしかありません。） 

そんな中での話ですが、来年度から、５年生の自然体験学習を一泊二日で実施します。

これまでは、二泊三日での実施でしたが、５年生での二泊は、子どもや教職員への負担が

大きいことも理由です。内容を吟味し、自然体験の時間はしっかり確保したいと思います。

ご理解をお願いします。 

 

キラリ    小郡っ子 

 先週まで、教員をめざしている女子大学生が３名ほど学校体験に来ていました。休み時

間には、まとわりつくようにして遊ぶ子どもたちの姿が多く見られました。その中に、マ

ラソンを走っているという学生がいました。さすがに足が速く、４年生の男子が鬼ごっこ

で必死に走ってもかないません。（１年生にもつかまってしまう私とは大違いです・・・）  

 若さの魅力と、人なつこい子どもたちの良さを感じた昼休みでした。 
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５年生と一緒に横断歩道の渡り方を勉強しました。 


